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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que seja enviado expediente ao
Excelentíssimo Prefeito Municipal de Corumbá/MS. o Sr. Marcelo Aguilar Iunes, solicitando que
"Sejam encaminhados a este Vereador Nelson Dib Junior, as seguintes informações, relativas
à Feira-Livre Noturna, que ocorre na Rua Nossa Senhora de Fátima, no Bairro Maria Leite,
no Município de Corumbá/MS:

- Quem é responsável pela Administração e/ou Gestão desta Feira-Livre? Se não for o Poder
Executivo Municipal, solicita-se cópia do Termo Legal, que permitiu essa Cessão.

- A quem cabe disponibilizar os Equipamentos e Pessoal (Banheiros Químicos; Balança
Aferida; Segurança dos Usuários; Pontos de Iluminação Adequados; Instalações Elétricas,
adequadas e seguras e; Limpeza,Coleta e Retirada do Lixo Gerado, assim como, a
Higienização do Local), que atenderão as necessidades dos Municípes Corumbaenses e
Visitantes de outras localidades, que frequentarem essa Feira-Livre?"

 

JUSTIFICATIVA: Estas demandas foram trazidas a este Vereador Nelson Dib Junior, através de vários
questionamentos, de Munícipes Corumbaenses e Visitantes, não em relação aos Feirantes mas, sim, em
relação a falta de equipamentos e serviços, públicos que, deveriam ser disponibilizados, naquele citado
local, durante o funcionamento da Feira-Livre Noturna, garantindo a todos, Feirantes e Clientes, um
Espaço Público, confortável, iluminado, seguro e com locais, adequados para atender suas necessidades
biológicas (Banheiros Químicos), assim como, garantindo aos Munícipes Corumbaenses, moradores nesta
citada área de interferência da Feira-Livre, garantia de terem o mínima impacto e perturbação, possíveis,
no tocante a incômodos sonoros e outros, culminando com a limpeza total e retirada de todo lixo e
resíduos, das portas de suas residências, ao término da Feira-Livre. 
As cobranças, relacionadas acima, são cabíveis, também, para as demais Feiras-Livre de nosso
Município, posto que, as reclamações acima constantes ocorrem, também, em relação à elas. Assim
sendo, visando buscar uma redução nesses reclamos e poder fornecer a todos, uma resposta adequada, é
que apresento este Requerimento. 

  
SALA DAS SESSÕES, 26 de Agosto de 2024
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